第7回船橋会(カラオケ)例会の実施報告書

令和4年6月9日(木)コートダジュール本八幡駅前店

世話人 白岩仙一 市川 宏

2年前の2月に実施したのを最後に、突然のコロナ禍により例会を中止していましたが個々の基本 予防対策の充実 及び、ワクチン接種状況を考慮して丸2年ぶりに例会を再開することにしました。 開催にあたっては、コロナ禍がまだ収まっていないことから、みんなで注意点を確認しあいました。

【注意点】

☆カラオケの部屋は大きめにする。

☆マスク着用で歌う。

☆消毒用のナプキンを沢山置く 今回は会員7名の参加でした。

12時からの昼食タイムでは、久しぶりの 一杯やりながらのコミュニケーションで、 会話が弾む一面もありましたが、マスクを 着けたり外したりの気遣いがみられました。 昼食の後、集合写真を撮ってからカラオケを 開始しました。

「長い間歌っていないので忘れちゃった」と



言う人、「自分としては初めて歌う曲です」という人などそれぞれでしたが、マイクを握ると上手に 歌いこなし、流石のカラオケ愛好家振りを発揮していました。

今回は、2年ぶりの開催ということで、参加者は従来の半分程度でしたが参加出来なかった会員も元気に過ごされている様子を皆さんで共有し、次回の開催日を確認して盛況のうちに解散しました。参加者(敬称略・前列左から)牧田賢二、櫻井 實、小澤敏宣、平木行雄、(後列左から)白岩仙一橋本裕一郎、田代 周